



Docu club

De la Dionyversité, l'université populaire de Saint-Denis

LES TRIBUS DE LA RÉCUP

PRÉSENTATION DU FILM

De tous temps, les hommes ont pratiqué la récupération, en détournant les objets de leur usage premier. Cette pratique se situe parfois à la marge du modèle sociétal. Elle est le fait de personnes qui œuvrent par nécessité.

Depuis les années 1970, elle est aussi le fait de militants qui remettent en cause la société de consommation, pour des raisons d'autonomie écologique et intellectuelle.

Aujourd'hui, face à l'épuisement des ressources naturelles, les politiques gouvernementales tentent d'amoindrir la quantité de déchets que nous produisons.

Mais la société de surconsommation a rempli nos vies de marchandises : nous possédons quinze fois plus d'objets que nos grands-parents. Conséquemment, nos poubelles se remplissent de produits déchus, mais pas pour autant hors d'usage.

La récupération, pratique jusqu'alors marginale dans les pays riches et relevant de la survie, s'organise donc aussi pour des raisons d'écologie sociale et environnementale.

Un film de **Laurence Doumic**
et **Emmanuelle Zelez**

produit par France THM Productions
avec la participation de
France Télévisions

En présence de **Jeanne Guien**
récupératrice, jeune doctorante
en philosophie dont le thème
de recherche est la réduction
du cycle de vie des objets.



Entrée libre –
auberge espagnole
vendredi 03 mars
19h30 à l'AMAP

4, place Paul Langevin – Saint-Denis – Métro Basilique de Saint-Denis